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Flei'lS. Modèle 2D du talus rocheux du Pallat, correspondant à une section sur le modèle 3D. a), b) Deux images 
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consécutives du déplacement horizontal, en mètres ; c) évolution du nombre de contacts glissants et de 
contacts restant collés pendant le calcul; d) évolution de l'énergie cinétique du modèle pendant le calcul, 
en Joules. 
2D mode! of the Pallat rock mass generated, from a section of the 3D mode!. a), b) Two consecutive pictures of the 
horizontal displacement in meter; c) evolution of the number of sliding and sticking contacts during the computation; 
d) evolution of the kinetic encrgy in the mode! during the computation, in Joules. 
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Modèle 3D du talus rocheux du Pallat. a) Déplacement vertical en mètre; b), c) vue rapprochée sur les blocs 
amovibles ; d) évolution du nombre de contacts glissants et restant collés pendant le calcul. 
3D mode! of the Pallat rock mass. a) Vertical displacement in meter; b), c) clctail of the unstable blocks; d) evolution of 
sliding and sticking contacts cluring the computation. 
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